



EZEQUIEL ORDOÑEZ VAZQUEZ

ENSAYO

PRIMER PARCIAL

Comunicación oral

MARIA ANTONIETA LOPEZ LEON

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE 2°

ENSAYO

Los principios de la medicina veterinaria

Para empezar la palabra "veterinario" se define a alguien que brinda atención médica a los animales.

Resulta tan imposible decir cuándo o dónde comenzó la medicina veterinaria como afirmar definitivamente dónde o cuándo se estableció por primera vez la cría de animales o se domesticaron los perros por primera vez. Lo más probable es que surgiera alguna forma de medicina veterinaria poco después de la primera domesticación de animales que, a más tardar los perros y guajolotes fueron los primeros en ser domesticados por los humanos. Lo que sí se puede hacer es trazar una evolución aproximada de la práctica veterinaria en civilizaciones antiguas como China, Egipto e India mucho antes de que llegara y Roma. Como bien se decía no es posible afirmar definitivamente dónde se practicó por primera vez la medicina veterinaria, pero la evidencia documentada más antigua proviene de China. Después de todo eso en roma los curas odiaban a los científicos y los médicos, decían que era de brujos los cuales hubo un tiempo que se conoció como el oscurantismo donde los científicos o los médicos veterinarios eran perseguidos asta su muerte , porque pensaban que eran brujos y eran del demonio los cuales poco quedaron y son los que dieron seguimiento con la medicina veterinaria